

PRESSEMITTEILUNG

Anmeldung beginnt: Aufräumtage von Mission Orange werden nachgeholt!

Am 8. und 9. Juli finden die beliebten Aufräumtage statt, ein Projekt von
Die Bremer Stadtreinigung für mehr Stadtsauberkeit und ein lebenswertes Bremen

Bremen, 25.05.2022

Unsere Mission Orange geht weiter: Die Bremer Stadtreinigung (DBS) ruft gemeinsam mit der Nehlsen AG, Ikea Bremen/Bremerhaven, der AOK Bremen/Bremerhaven, der BSAG und dem Medienpartner WESER-KURIER zu den Aufräumtagen der Mission Orange auf. Ziel des Projekts ist es, den nachhaltigen Umgang mit Ressourcen und die Bedeutung der korrekten Abfallentsorgung dauerhaft in den Fokus rücken.

Anmeldung ab sofort bis zum 17. Juni möglich

Der Startschuss der Aufräumtage hatte sich aufgrund der Pandemie in den Juli verschoben. Aber jetzt ist es endlich soweit: Alle Bremer*innen können sich nach vorheriger Anmeldung aktiv an der Stadtsauberkeit unserer schönen Stadt beteiligen. Am Freitag, den 8. Juli, findet der Tag für Schulen, Kindergärten oder KiTas und Unternehmen statt. Am Samstag, den 9. Juli, dürfen privat engagierte Bürger*innen mit anpacken.

Die Anmeldung zur Teilnahme an den Aufräumtagen erfolgt über das Online-Formular von DBS unter Seite www.dbs.info/aufraeumtage. Dort finden sich auch alle weiteren Informationen wie die Sammelstellen und die Bedingungen zur Teilnahme.

Im Rahmen der Aufräumtage bedankt sich DBS auch bei den weiteren unterstützenden Unternehmen: KAEFER Isoliertechnik GmbH & Co. KG, swb Vertrieb Bremen GmbH und GEWOBA Aktiengesellschaft Wohnen und Bauen.

Kontakt für Redaktionen

Lena Hartmann
Stellv. Pressesprecherin
Telefon: 0421 361-32420
E-Mail: presse@dbs.bremen.de